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令和 5年度上飯田地区センター利用者会議について（ご報告） 

 

 2月 10日（土）上飯田地区センター中会議室で開催された『令和5年度上飯田地区センター利用者

会議』について次のとおりご報告申し上げます。 

会議で出されたご意見・ご要望にできるだけお応えできるよう、ご利用者・団体のご理解ご協力を

いただきながら、引き続き、利用しやすい施設運営に努めてまいります。 

 

― 開催結果概要 ― 

 

出欠状況 登録団体117団体中 出席24団体 一任84団体 欠席９団体 

決定事項 ・令和6年度上飯田地区センター利用ルールについて原案どおり確認されました。 

      ・エントリー受付時間の延長    20時終了（21時閉館日）（現行 16時） 

 ・正式申込期限（抽選分）の延長  月末（現行13日） 

 ・正式申込期間の延長       仮予約日を含めた5日以内（現行 3日） 

      ・体育室抽選後の面（舞台・中・鏡）の割振り方法は、あらためて利用団体に希望調査

した上で、種目別に面を割り振ることとします。なお、次点以下の場合、希望する面

が割り振られない場合があります。 

依頼事項 ・駐車場の利用に当たっては、利用時間5分前出庫、利用時間 5分後入庫ルールの周

知・徹底をお願いします。 

・上飯田地区センター運営委員会の委員に利用団体枠がありますので、就任いただける方 

は申し出くださいますようお願いします。 

情報提供 ・瀬谷スポーツセンターが天井改修工事に伴い、６月以降順次使用できなくなるため、

当センターの利用者が増える可能性があります。 

 

― 質疑要旨 ― 

 

１ 上飯田地区センターの運営・事業報告について 

～運営・事業報告を口頭説明～ 

２ 令和6年（2024年）度上飯田地区センター利用ルール（案）に対するアンケート結果 

 について 

～資料のとおり～ 

３ 令和6年（2024年）度上飯田地区センター利用ルールについて 

～資料のとおり～ 

  WEB予約システムについては、泉区内地区センター4館中3館が導入していますが、よつ葉の



会の財政状況が厳しく、システム開発等初期費用110万円程度、年間維持費50万円程度を用意で

きないため、導入できません。仮にWEB予約システムを導入しても、必ずしも業務負担の軽減や

作業効率の向上にはつながりません。 

４ その他 

（１）抽選後の面（舞台・中・鏡）の割り振り方法について 

  意見 ソフトバレーは舞台側がいい。鏡側だと卓球台にぶつからないか心配。 

意見 バドミントンはどこでもいいが、できたら中側がいい。 

意見 卓球で舞台側を使用する時、椅子を使いたい。 

意見 試案３は割り振りされない場合があるので、試案１又は２が種目によって割り当てを決 

めるのでいいのではないか。 

    これらの意見を踏まえ、各団体に希望面をお聞きし、その結果によって種目別の割り振り方 

法を決めていくことにしました。 

 （２）利用団体様への連絡方法について 

    ～次第のとおり～ 

 （３）その他 

質問 参加者が少ないが、利用者会議を開催する意味があるのか 

回答 １年に１回、利用者（団体）と地区センターとのコミュニケーションの場として必要 

です。 

質問 体育室を2/3面利用する時、縦列駐車を利用したいがどうすればいいのか。 

回答 スタッフに申し出てください。 

質問 駐車しようとしたが、前の団体が出ていなかった時があったが。 

回答 当事者間で指摘し合うとトラブルになるので、スタッフに告げていただければ対応す 

る。5分前出庫、5分後入庫ルールをお願いしていますが、再度、徹底するようにしま 

す。 

質問 財政状況が厳しいのであれば、利用団体から登録料として年間1,000円程度徴収するこ 

とを検討してもいいのではないか。 

    回答 条例に登録料を徴収できる規定がないため、現状では困難ですが、任意でＮＰＯ法 

人よつ葉の会の会員になり年会費 1,000円を収めていただくことは可能です。 

質問 他の地区センターと比べて利用料金が高いですが、将来、財務状況が改善した場合、 

値下げは考えているのか。 

回答 光熱水費・物価高騰の影響もあって財務状況が劇的に改善されることは考えられず、 

利用料を値下げできる環境にありません。 

質問 引き続き市外住民も利用できるのか。 

回答 居住地に関係なく同じ条件で利用できます。 

質問 体育室が全面予約が入らないときは、連絡いただきたい。 

回答 最近、全面予約が入らない時間帯はありませんが、都度ご連絡します。 


